

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

L'Université Saint-Paul lance Le Centre d'éducation religieuse et catéchèse

OTTAWA, 15 mai 2012 – L'Université Saint-Paul a le plaisir d'annoncer l'ouverture du Centre pour l'éducation religieuse et la catéchèse. Les directrices du Centre, les professeures Miriam Martin et Myrtle Power, de la Faculté de théologie, sont des universitaires établies, bien connues tant au Canada qu'à l'étranger pour leur importante contribution dans ce domaine.

Le centre de recherche, unique au Canada, souhaite cultiver une approche multidisciplinaire et multiconfessionnelle à la recherche appliquée en éducation religieuse et en catéchèse. Il vise à répondre aux besoins et aux préoccupations actuelles, par un enseignement enraciné dans la tradition catholique romaine, tout en englobant toutes les traditions chrétiennes.

Le lancement du centre de recherche aura lieu le 15 mai, à 19 heures, dans l'amphithéâtre du pavillon Guigues, au 233, rue Main. La rectrice de l'Université Saint-Paul, madame Chantal Beauvais, sera présente pour accueillir le conférencier principal, le professeur Thomas H. Groome, un auteur de renom, professeur de théologie et d'éducation religieuse au Boston College.

L'Université Saint-Paul, reconnue pour la qualité de son enseignement et de sa recherche dans le domaine de la théologie pratique, estime que le temps est venu de promouvoir la croissance et le leadership dans ce domaine d'excellence, et donc d'ouvrir ce centre.

Cet événement est rendu possible grâce à un don généreux des « Sisters of Service ».

Une réception suivra.

-30-

Informations:

Benoit Gélinas, Agent de communications et marketing
Services du recrutement et des communications
Université Saint-Paul
613 782-1393 poste 2310
bgelinas@ustpaul.ca